

DELIK HUKUM

Kapolres Sukabumi Apresiasi Giat Door to Door System Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Oct 5, 2023 - 17:24



Kapolres Sukabumi Apresiasi Giat Door to Door System Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 05 Oktober 2023 - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Kalibunder, dalam sebuah laporan yang dikirimkan kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi, mengapresiasi giat Door to Door System yang dilaksanakan oleh

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, tanggal 05 Oktober 2023, dimulai pukul 10.00 hingga selesai, di Kantor Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Kalibunder menjelaskan bahwa dalam kegiatan Door to Door System ini, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO bersama Kepala Desa Mekarwangi dan perangkat Desa Mekarwangi melakukan kunjungan door to door ke rumah-rumah warga. Selama kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat.

Salah satu fokus utama dari himbauan yang disampaikan adalah mengenaiantisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya mengimplementasikan program "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien" yang telah diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.

Selain itu, dalam konteks persiapan menjelang musim penghujan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan perangkat Desa Mekarwangi agar senantiasa siap siaga dalam menghadapi potensi terjadinya longsor dan bencana alam lainnya.

Dalam tanggapannya, Bapak Kapolres Sukabumi menyambut baik kegiatan Door to Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi. Beliau mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh anggotanya dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat setempat dan memberikan edukasi yang relevan.

Dengan kerjasama yang erat antara Polsek Kalibunder, Kades Mekarwangi, dan perangkat Desa Mekarwangi, diharapkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Mekarwangi dapat terus terjaga dengan baik.